
 

 

 

 

 

 

 

 ２月１６日（火）に第２回児童総会が行われまし

た。本来は、体育館で３年生以上が集まって行うも

のですが、新型コロナウイルス感染症予防のために、

代表委員会で行いました。本年度のテーマや方針へ

の取り組みや委員会活動の反省について、各クラス

で話し合った意見を出し合いました。  

児童会本部役員、各委員会委員長、そして、クラ

スの代表委員の聴く態度、話す態度など代表委員会

に臨む姿勢がとても素晴らしくて感心しました。「今

年だからこそできることをしよう」そんな思いで、これまで児童会の中心となってくれた本部役員や委員長

のみなさんありがとうございました。 

議事の最後に、本年度１度もできなかったドラゴングランプリについて本部から提案がありました。各代

表委員はその場の提案にもかかわらず、しっかりと意見を述べることができました。引き継ぎ式は終わって

いますが、３月４日に行われる最初で最後のドラゴングランプリが楽しくできるといいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

■ 引き継ぎ式～バトンをつなぐ～ 

２月１９日（金）のつどいの広場の時間に、児童会の引き継ぎ式が行われました。例年は、全校の前で行

っていますが、本年度はテレビ放送で行いました。会長が今までとはちがう状況の中で行ってきた児童会活

動や、新児童会へのメッセージを伝えました。涙で話す姿に一生懸命にがんばってきた思いが伝わりました。

そして、現本部役員から新本部役員へ引き継ぎを行い、新会長から決意の言葉が伝えられました。５年生を

はじめ下級生はその姿勢を引き継ぎ、竜王小児童会をさらに発展させてほしいと思います。 

■ 明日は６年生を送る会です！～感謝の気持ちを込めて～ 

明日、２月２６日（金）に、６年生を送る会が行われます。これまで竜王小のリーダーとしてがんばって

きた６年生に下級生から感謝の気持ちを伝える会です。６年生にとっては、６年間の思いを下級生に伝える

会でもあります。例年ですと学校開放日で、保護者の

皆様にも参観していただきましたが、本年度は密をさ

けるためにご遠慮していただくことになりました。送

る会の様子は後日「たつのこちゃんねる」で放送しま

すので、ご覧になっていただきたいと思います。 

＝令和２年度竜王小学校だより＝ 
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校長 小尾 一彦 

１年生が６年生に招待状を渡しました！（2/24） 



■ 卒業旅行へ行ってきました！～６年生最後の校外学習～ 

２月２２日（月）に６年生は、山梨県立博物館と富士急ハイランドへ卒業旅行に行ってきました。初夏の

ような温かく穏やかな天候にも恵まれ、最後の校外学習を楽しみました。本年度の６年生は、いろいろな制

限の中で活動をしなければなりませんでした。前向きに考えると、これまでの６年生が経験できないことも

できたということになります。この卒業旅行もその一つではないかと思います。 

残り少ない小学校生活、８２名の仲間たちと素敵な卒業式を迎えてほしいと思います。 

■ 甲斐市音楽祭に参加しました！～合唱ミュージカル「ビリーの木」～ 

 ２月２１日（日）に竜王小学校合唱団が、甲斐市

小中学校音楽祭に参加しました。本年度は、新型コ

ロナウイルス感染症予防のため、各団体が一同に集

まらずに、それぞれ決められた日時に双葉ふれあい

文化館のホールで、保護者等２名までの参観の中で

発表する形式で音楽祭が行われました。竜王小学校

合唱団は、合唱ミュージカル「ビリーの木」を発表

しました。限られた時間の中で、コロナ対策をしな

がらの練習、そして、密を避けるために前半と後半に分けてのステージ演奏という中でも、子どもたちのが

んばりと伴奏の末正先生の素晴らしいピアノで、素敵な発表をすることができました。 

３月７日（日）には、保護者・関係者を招いての合唱団発表会を行いたいと思います。 

 

 

 

 


